



## Comenzó Carnaval de Barranquilla con mucho para celebrar

### Description

Bogotá, 19 febrero. El Carnaval de Barranquilla, una de las fiestas más populares de Colombia y con más de un siglo de tradición comenzó en esa ciudad del litoral caribeño con muchos motivos para celebrar.

Desde anoche y hasta las primeras horas de hoy, los participantes disfrutaron la música, los bailes, la gastronomía en una mezcla de colores, ritmos y sabores de esta festividad, la única celebración del Gran Caribe declarada Obra Maestra del Patrimonio Oral e Inmaterial de la Humanidad por la Unesco.

Los 20 años de esa declaración es uno de los motivos para celebrar esta convivencia, de diferentes tipos de manifestaciones culturales que pueden ser contemporáneas, modernas, tradicionales y folclóricas.

Desde la llamada «Puerta de Oro de Colombia», barranquilleros y visitantes de diferentes partes del mundo fueron testigos y disfrutaron una de las más bonitas tradiciones de esta fiesta colombiana: la Batalla de Flores, que derrochó tradición, folclor, pasión y arte.

En esta «guerra», solo hay alegría y paz, y los únicos proyectiles son las flores que embellecen la icónica Vía 40 y recuerda cuando Barranquilla, celebró en 1903 el fin de la Guerra de los mil Días.

«Solo hasta 1903, luego de la firma de los armisticios de Neerlandia y Wisconsin, que pondrían fin a la guerra, Barranquilla recuperó sus fiestas celebrando de manera simbólica el cese de las hostilidades», afirma el periodista y escritor Alberto Mario Coronado.

El entonces general Heriberto Vengoechea decidió hacer una Batalla de Flores entre los habitantes de la ciudad, que quedó como una tradición con la cual los barranquilleros inauguran cada edición de su Carnaval.

Actualmente, La Batalla de Flores es un espectáculo dividido en cinco grandes bloques: el primero refleja la edad media, el segundo hace referencia a las memorias del camellón; el tercero, puerta de oro, el cuarto Barranquilla festiva y el quinto patrimonio.

La celebración por los 120 años de esta tradición acaparó la atención y disfrute del público en general y de los propios participantes.

El carnaval comenzó con un desfile protagonizado por 73 grupos folclóricos, 60 disfraces entre colectivos e individuales, más 20 carrozas y 20 carros con orquestas en vivo que pusieron a disfrutar el jolgorio en el Cumbiódromo que emana esta fiesta.

La Orquesta Internacional de la Policía de Colombia fue la encargada de inaugurar el recorrido con interpretaciones de música folclórica.

Durante cuatro días, locales y visitantes disfrutarán de las diversas opciones que ofrece el Carnaval de Barranquilla como el Desfile del Rey Momo, Gran Parada de Comparsas, Festival de Letanías, Gran Parada de Tradición, entre otras, que se suman a las actividades previas.

Fuente: El Maipo/PL

**Date Created**

Febrero 2023